

HEÏDI SEVESTRE EN CONFÉRENCE « SUR LE FRONT DU RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE »

Caen la mer vous invite à assister à la conférence « Sur le front du réchauffement climatique » animée par Heïdi Sevestre, glaciologue, mardi 26 novembre à 20h au Centre de Congrès de Caen.

UNE ACTION « CAEN LA MER EN TRANSITION 2030 » :

Dans sa feuille de route « [Caen la mer en transition 2030](#) », la Communauté urbaine se donne pour objectif de répondre aux urgences climatiques par des actions concrètes. Aujourd'hui, de plus en plus de citoyens, d'associations et d'entreprises souhaitent s'engager dans la transition écologique en participant à des animations en faveur de l'environnement.

C'est donc dans cette démarche que Caen la mer propose à ses habitants la conférence de Heïdi Sevestre afin de débattre sur les défis actuels et de découvrir des solutions pour un avenir plus durable.

BIOGRAPHIE DE HEÏDI SEVESTRE :



Heïdi Sevestre est glaciologue, membre international du Club des explorateurs, travaillant à l'AMAP, le programme de surveillance et d'évaluation de l'Arctique. Elle mène des expéditions dans des endroits froids chaque année. Elle est basée au Svalbard, à l'université la plus au Nord du monde, lieu idéal pour observer les conséquences du changement climatique.

Communicatrice scientifique passionnée, elle donne des conférences sur le changement climatique, le monde de la glace, et la géographie des régions visitées auprès du grand public, des écoles, des universités, des gouvernements, des entreprises et des élus.

Son objectif : rendre le travail des scientifiques accessible au plus grand nombre.

Si vous souhaitez assister à cette conférence gratuite, nous vous invitons [à vous inscrire via ce lien.](#)